

Verleihung der Tourismus Awards 2018

Innovativ, umtriebiger und sympathischer

450 Gäste aus Politik, Tourismus, Kultur und Gesellschaft waren am Samstagabend im Luzerner Saal des KKL zugegen, als die diesjährigen Gewinner der Tourismus Awards feierlich bekannt gegeben wurden.



Numa Bischof Ullmann, Fritz Erni, Tourismus Forum Präsident Jörg Lienert und Bruno H. Schöpfer (Bild: Marcel Habegger)

Die Gewinner:

- **Das Bürgenstock Resort**

Hervorgehoben wurden der unternehmerische Mut, die ausserordentliche, architektonische und bauliche Leistung sowie die für alle Seiten gewinnbringende Heirat zwischen ausländischem Kapital und Schweizer Ideen. Besonders geehrt und als „Mister Bürgenstock“ betitelt wurde der Managing Director Bruno H. Schöpfer, der das Projekt von der Grundidee bis zur Farbe der Liftbeschlüge geprägt hat - und auch jetzt „seinen Berg“ leitet.

- **Das Luzerner Sinfonieorchester mit Intendant Numa Bischof Ullmann**

In den 15 Jahren seines Wirkens hat Intendant Numa Bischof Ullmann das Orchester aus der Regional- in die internationale Spitzenliga gehievt. Im hervorragenden Umfeld des KKL Luzern konnte sich das Luzerner Sinfonieorchester zu einer Visitenkarte hiesigen Kunstschaffens entwickeln, auch dank Gastspielen ausserhalb der Leuchtenstadt. Trotz des grossen internationalen Erfolges, bewahrte sich das Orchester die volle Sympathie der einheimischen Bevölkerung, was durch die Entwicklung der Abonnementverkäufe auch in Zahlen belegbar ist.

- **Fritz Erni, Hotel-Gastgeber**

Der umtriebige Direktor der Art Deco Hotel Montana wird sich überlegen müssen, wo er noch Platz findet für die Gewinnerstatue, so viele hat er bereits. Fritz Erni wird mit dem Lifetime-Award ausgezeichnet. Er schaffte das Grossartige, ein Hotel an bester Lage über Luzern „vom grauen Entchen zu strahlenden Schwan“ zu entwickeln. Das Art Deco Hotel Montana ist 2018 eine der führenden Adressen der Stadt im Hotel-, aber auch im Gastronomiebereich. Die Innovationen im Hause tragen allesamt die Handschrift des Direktors, der immer eine klare Strategie und unter Umständen auch eine pointierte Meinung zu seinen Ideen hat.

Feierlich war der Abend, aber auch amüsant und musikalisch hochklassig. Moderator und Comedian Stefan Büsser brachte den Saal oft zum lautstarken Lachen, überzeugte durch seine souveräne, auch herrlich launische Moderation mit eingestreuten, Luzerner Lokalpointen. Das Streicherduett Heiner Reich, Cello, und David Desimpelaere, Kontrabass, vom Luzerner Sinfonieorchester interpretierten mit Souveränität und viel Feingefühl ein Duetto von Gioacchino Rossini.

Die Tourismus Awards werden vom Tourismus Forum Luzern vergeben. Sie honorieren herausragende Leistungen im Bereich Gastfreundschaft, Innovation und touristische Ausstrahlung in der Zentralschweiz. Die Preise werden seit 2002 vergeben, seit 2012 im Rahmen einer grossen Galaveranstaltung.

Kontakte am Sonntag, 2. Dezember 2018:

Jörg Lienert, Präsident des Tourismus Forums Luzern, joerg.lienert@joerg-lienert.ch, Telefon+41 79 333 94 75

Medienstelle, auch für Fotos: Andréas Härry, a.haerry@le-theatre.ch, Telefon +41 79 333 44 90